

## Almadén

“ La diputada nacional Carmen Quintanilla destaca el importante papel que juegan los empresarios en la Comarca de Almadén

Asiste a la inauguración de Fercoal III junto al director general de Administración y Coordinación Local, José Julián Gómez-Escalonilla y al alcalde de Almadén, Carlos Rivas

Quintanilla destaca que es “una comarca que tiene muchas potencialidades tanto por su patrimonio industrial como por su turismo rural y la apuesta de las empresas de la zona”. La diputada popular ciudadrealeña defendió también el mantenimiento de la Escuela de Ingenieros y la apuesta por el futuro de Almadén una comarca que, según aseguró, “ha sido olvidada por los gobiernos socialistas, que tan sólo se han limitado a sobredimensionar la administración pública y a crear el mayor déficit de todas las comunidades autónomas”.



Quintanilla en la Feria Fercoal III

## Alamillo

“ El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres, visitado la localidad

Con motivo de sus fiestas en honor a San Antonio de Padua



Lucas-Torres, Escabias y G<sup>a</sup> Cuevas con varios vecinos

Tras la Santa Misa, el delegado, acompañado por la alcaldesa de la localidad, Mercedes Escabias, y por el diputado provincial, Joaquín García Cuevas, ha participado en la procesión. El delegado, que también ha tenido la oportunidad de departir con los vecinos del municipio, ha destacado la importancia de mantener nuestras tradiciones y costumbres.

## Ciudad Real



El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Ángel Rodríguez exige a los socialistas que “dejen de engañar a la sociedad para intentar tapar sus vergüenzas”

---

A raíz de las últimas críticas del PSOE sobre Educación

Rodríguez ha aclarado que la educación es una prioridad para el Gobierno de María Dolores Cospedal y que “con la gestión responsable que se está realizando desde la Junta de Comunidades se está garantizando la sostenibilidad de un sistema educativo que, si el PSOE hubiera seguido gobernando, estaría en grave peligro y no tendríamos dinero ni para pagar las nóminas de los funcionarios”. El portavoz popular ha asegurado que la gestión del PSOE en materia educativa se caracterizó por “el despilfarro, por obras sin hacer, por no pagar a los librerías, ni el transporte escolar y por la concesión de subvenciones sin dotación presupuestaria, eso por no mencionar unas cifras de fracaso escolar que duplican la media europea”. El Gobierno del Partido Popular “garantiza la escolarización de todos los niños que viven en el medio rural” y que velará en todo momento por que tengan las mismas oportunidades que los que viven en núcleos urbanos”.



Miguel Angel Rodríguez

## Alcázar de San Juan



El diputado regional Francisco Gil-Ortega: “El PSOE sigue arruinando la región desde la oposición”

---



Francisco Gil-Ortega y Diego Ortega

Gil-Ortega ha afirmado que los Presupuestos para la región que ha presentado la presidenta “son realistas y desvelan la verdad sobre lo que se ingresa y lo que se gasta” a diferencia de lo que hacían antes los Gobiernos socialistas que “nos engañaban falseando unos presupuestos en los que aumentaban los ingresos”. El diputado regional ha recordado que el 85% del Presupuesto presentado se destina a la sanidad, los servicios sociales y la educación, “garantizando una educación y una sanidad universal y gratuita”. “Son los presupuestos de la verdad, diciendo el dinero que hay, de donde viene y a que se va a dedicar”

Madrid



## El Ministro de Hacienda Cristobal Montoro, responde al diputado nacional José Alberto Martín-Toledano, que el Plan de Pago a Proveedores estará a final de mes

---

A preguntas del diputado nacional por Ciudad Real

Montoro refrendó que Castilla-La Mancha es la segunda Comunidad Autónoma con más deuda a proveedores (2.918 millones y más de 593.906 facturas pendientes correspondiente en su mayoría al último año de Gobierno del PSOE). Además, el ministro insistió en que el viernes se autorizarán las operaciones de endeudamiento y planes de ajuste, la semana próxima se firmarán los préstamos y a finales de junio los proveedores comenzarán a cobrar. Valoró lo que supone esta cifra de «inyección favorable» para las pymes y los autónomos en lo que se refiere a «recuperar la credibilidad para salir de la crisis». También se refirió al plan de proveedores ya en marcha en ayuntamientos y lo calificó como «una de las operaciones económicas más importantes de la legislatura». Recordó que en el caso de los ayuntamientos, el plan ha permitido ya abonar 1.715.121 facturas.



José Alberto Martín-Toledano